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第 ６ 回 例 会 報 告（８月１１日）  

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３６名          ・欠席数  １８名 

・当日出席率   ７９．５４％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞藤田､原(竜)､檜垣(圭)､桑森､越智(務)､竹田､田中､藤堂､吉田 

〔免除会員〕青野､原田､門田､金森､松本､宮本､村上､白石､八木 

<7/28 欠席補填>(8/2 今治南)青野(淳)､久米､松木､光藤､村上(裕)､田中､吉武  (8/8 今治北)青野(賢)､藤田､ 

小堀､越智(務)､竹田 

◇マニタさんスピーチ・日本に来て３年半、海を見に行ったことはありますが、怖くて入ったことはありませんでし

た。ネパールに海がなかったからです。今回、先生や研究室の人たちと北条ビーチで水遊びをしまし

た、海の水がこんなにしょっぱいなんてびっくり。何度もボートから海の中に入ったけど、ライフジ

ャケットを着ていたので怖くなかった。めっちゃ楽しかった。 
◇会長報告・ロータリー米山記念奨学会より松木徹夫会員、村上修三会長へ米山功労者の感謝状が届いています。 
◇幹事報告・8月 18 日は選択休会です。次回例会は 8月 25 日、IAC 年次大会・友の会キャンプ報告です。 

     ・例会終了後３階研修室におきまして大西ガバナー補佐、随行員の金﨑様をお迎えし、第２回クラブ協

議会を開催しました。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・松木徹夫会員：以前、「誕生日はお母さんの記念日」という記事を読んで、

この場で話したところ、数年後、他の会員が「松木さんの話を思い出し墓参りをしました」という話

をされたので驚きました。母は 88 歳で存命です。昔話でもしてみようか、親孝行をしてみようかと思

っています。ゴルフ同好会より・第１回今治 RC ゴルフコンペ結果 優勝 檜垣俊二会員、準優勝 平尾浩

一郎会員、３位 大澤正尚会員です。尾越前会長杯取り切り戦 優勝 大澤正尚会員、ベスグロ 檜垣俊

二会員です。 

 

会員増強委員会アワー 
◆伊予三島ＲＣ 金﨑敏明会長：会員増強について伊予三島 RC の取り組みを紹介します。わがク

ラブは最高 52 人いた会員が現在 34 人に減少。うち休会者・出席免除者が 3人いて、実質 31 人

で運営しています。委員長や理事を受けてもらえるアクティブ会員となると 17  人しかいません。

3 年間新入会員はなく、平均年齢は 66 歳。会長の私が 52 歳で最年少です。▼私が考える会員

増強ポイントは、①ベテランも勧誘に関与する②会員を集めやすいシステムづくり③会員勧誘

のノウハウづくり―の 3 点です。▼私が入会した 10 年前は、「しゃべるな、目立つな、変える

な」といわれ、会員同士仲がよすぎて変化がありませんでした。でも、それを続けた結果、こ

うなってしまった。▼まず、会長、幹事経験者にも「二度目の当番が来ましたよ」とお話しました。意識改革

です。②のシステムづくりでは、事前通達という考え方を導入しました。会則上の手続きはありますが、了承

を得て私たちが選考を行い、リストを示す。「こういう方々です。よろしいか」とのアプローチを最初に持っ

てきた。この関門を突破すれば、この方々は半永久的にリクルートの対象となる。私の代で入会しなくても、

その方の都合に合わせて、その次、さらにその次の代で勧誘していく。▼③は作戦としては、スポンサーとス

タッフ部門、さらに当人へのアドバイザーとして最適な人物でチームを作って囲いこんだり、元請、下請関係

などで断りにくい人間関係を利用したりするのも有効でしょう。私もこれで入会しましたが、本当に大切なの

は、足を運ぶ回数、情熱ではないでしょうか。 

 
＜ゲスト＞RI 第 2670 地区愛媛第一分区ｶガバナー補佐 大西直方様、随行員 金﨑敏明様 

米山記念奨学生 ティミルシナ・マニタ様  

次 回 例 会（８月２５日） 
【 ＩＡＣ年次大会・友の会サマーキャンプ報告 】 

         ＜会員誕生日祝＞ 菅  主浩氏（8/26） 宮本 哲夫氏（8/28）  

         ＜結婚記念日祝＞ 宮本 哲夫氏（8/30） 

〔 俥屋 〕 
 


